
 
 
 
 
Bonjour, 
  
Le projet d'aménagement de la Gare Viger est en somme un bon projet. En 
tant que citoyen de Montréal, j'aimerai rappeler aux décideurs 
municipaux et aux promoteurs de tenir compte des aspects sociaux et 
environnementaux du développement de Montréal et du Vieux-Port.  
  
Je vous recommande que dans les unités d'habitation qui seront 
construites, de ne pas oublier les plus démunis. Le quartier appartient 
à tous. Alors, il faudrait qu'une partie des habitations soit sociale et 
à loyer modique.  
  
Pour ce qui est de l'environnement, la rénovation de la gare ne doit pas 
que respecter les normes de la constructions, mais bien aller au-delà de 
ces normes dans le respect de l'environnement. 
  
N'oubliez pas ces considérations dans l'élaboration du projet! 
  
Meilleures salutations, 
  
Daniel Aubé 
 
Montréal. 
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